

# みんなの家 だより

SSKW 251号



(第一みんなの家 バザー&作品販売会 受付)

2021・4・25 編集 社会福祉法人みんなの会 東大和市奈良橋6-728-2

第一みんなの家 東大和市奈良橋6-728-2

TEL 042-564-1900

FAX 042-564-1905

[daiichiminnoie@taupe.plala.or.jp](mailto:daiichiminnoie@taupe.plala.or.jp)

第二みんなの家 東大和市奈良橋1-276-2

TEL 042-567-0267

FAX 042-567-0258

[dainiminnoie@kjb.biglobe.ne.jp](mailto:dainiminnoie@kjb.biglobe.ne.jp)

第三みんなの家 東大和市中心2-1122-5

TEL 042-562-8776

FAX 042-562-8733

[daisanminnoie@kdr.biglobe.ne.jp](mailto:daisanminnoie@kdr.biglobe.ne.jp)

みんなの家

ホームページはこちらです

<http://www.minnanokai.jp>



## 新年度にあたって

「いよいよ、新施設着工に一步を踏みだす年を迎えました。」(一月のご挨拶)と新年をスタートしたみんなの家。それから三ヶ月を経た三月二十七日、理事会は新施設建設の予定地を自力で購入する決断を行い、大きな一步を踏みだしました。

七年間、一生懸命、夢をもって明るく、様々な行事もしてみんなで積み立て、また多くの皆さんから寄せられた貴重なお金を新施設建設用地購入に活用させて頂きます。

用地購入が実現すれば、次は新施設設計に入ります。各所の利用者でつくる三つの自治会、また職員会議で、意見を出しあい、近隣施設も訪問したりして話しあつてきた声を設計図に具現化していきます。皆さんからもどんどん声をお寄せください。

もう一つの大仕事は一億数千万円となる新施設建設資金の獲得です。借入金が多くなればなるほど、その返済の負担が新施設誕生後の運営を脅かすことになり、借入金を少しでも減らせれば、新施設

の運営を安心、安定したものにできます。この取組みが新施設建設の鍵であると考え、これからの一年間で三千万円を目標に資金作りと募金活動を、文字通りみんなの家の総力を傾注して取組みます。ぜひとも知恵を、力をお貸しください。

新型コロナウイルス感染拡大が続くなかで、一步の決断はとても悩みましたが、当たり前の日常が失われ、人々の仕事と暮らしが脅かされているいま、多くの皆さんの力で誕生させて頂き、三十一年の間みんなで実践をしてきた、誰もが安心して住み続けられるまちづくりの取組みを、みんなの力でもう一步前にすすめたいと決断しました。

今秋の着工、来春の完成と開設に向けて全力で頑張ります。さらに、さらに、知恵と力を貸してください。よろしくお願ひ申しあげます。

理事長 森田 実

## 大きく変わる 年間行事

新型コロナウイルスに翻弄された昨年度、まだまだ、収束の見通しがたたない二〇二一年度、みんなの家の年間行事も、例年とは大きく変わります。

恒例となっていた三ヶ所合同の「みんなの家まつり」は中止、開所以来、毎年続けてきた支援コンサートは今年度も中止と決定しました。

しかし、何とか工賃収入を確保するため、昨年各所で行った地域交流会「バザー&作品販売会」を、感染防止策を充分行い、持ち帰りのみ、所内での飲食はなしと今までとは違う、コロナ禍でできる範囲の取り組みを工夫して、各所年二回行う計画です。

また、第一みんなの家では例年同様「開放デイ」も行います。

新施設建設の計画や準備で忙しい年とはなりますが、一方で、利用者の工賃の確保のために、みんなで力を合わせて頑張りたいと思います。皆様の協力、よろしくお願ひいたします。

## お花見交流会

例年三ヶ所合同のお花見交流会ですが、今年度は各所で行いました。午前中、第一は多摩湖へ、第二は向原中央広場へ、第三は薬用植物園へ出かけ、午後は所内でゲーム等をして交流を深めました。

第二は向原中央広場を歩きました。



## バザー&作品販売会開催

三月二十四日(水)第一みんなの家にてバザー&作品販売会を開催いたしました。

例年ならば「うどんまつり」を開催するところでしたがコロナ禍による緊急事態宣言が続いている状況で、作業所の自主製品・物品販売とバザー品の販売に内容を変更して計画を立てました。緊急事態宣言の延長で日程の変更もあり三月下旬の開催となりました。宣伝方法もみんなで話し合っはがきをたくさん印刷して各自で友人知人に個別に配布することにしました。

当日は天気にも恵まれ、平日にもかかわらず朝から多数のお客様にお越し頂き賑わいました。お客様の中には「この日を楽しみにしていました。」と言ってくださり、陶芸作品やさを織りを多数買ってくれる人もいました。

売り上げは自主製品と菓子等物品販売合わせて二十三万円を超え、新施設建設募金も三万七千円になりました。ありがとうございました。

作品販売



バザー



「ミンネ」始めました!

「ミンネ」という名前をご存知でしょうか。どこかで耳にしたことがあるかもしれません。「ミンネ」は、既製品ではなく手づくりの作品を通販している国内最大級のハンドメイドマーケットです。

コロナ禍で、販売の機会が減ってしまい、なんとか工賃を確保しなくてはと、みんなの家でもインターネット販売を模索していましたが、ようやくスタートさせました。

サイトへの掲載方法などを、模索しながらまず、さをり織りのドラムバッグを一点掲載しました。

売れたらメールで連絡が来ます。今はまだ売れていませんが、「お気に入り」として登録して下さった方がいるという連絡のメールが来ました。

まずはさをり織りの作品を少しずつ掲載して、慣れてきたら陶芸作品も掲載していく予定です。機会がありましたら、ぜひのぞいてみてください。



第三みんなの家  
バザー&作品販売会

日時：2021年5月22日(土)  
場所：第三みんなの家

<内容>

- ・やきとり販売
- ・バザー
- ・作品販売
- ・物品販売



資源回収にご協力ください。

古新聞、雑誌、段ボール、古布、アルミ缶  
各作業所にご連絡ください。

これからの出来事

5月

- 20日 合同職員会議
- 21日 ささえる会世話人会
- 22日 第三バザー&作品販売会

これまでの出来事

2月

- 25日 自治会連絡会
- 27日 第十七期第4回理事会

3月

- 13日 第十七期第5回理事会
- 16~19日 市役所ロビー作品展当番
- 19日 ささえる会世話人会
- 20日 第十七期第6回理事会
- 22日 合同職員会議
- 24日 第一バザー&作品販売会
- 25日 新施設建設委員会
- 26日 第二工賃焼き鳥
- 27日 第十七期第3回評議員会
- 27日 第十七期第7回理事会

4月

- 6日 お花見交流会 (第三)
- 7日 お花見交流会 (第一)
- 8日 お花見交流会 (第二)
- 10日 第十八期第1回理事会
- 12~15日 市役所ロビー作品展当番
- 19日 合同職員会議
- 22日 新施設建設委員会
- 24日 ささえる会総会